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Юнус-Бек Евкуров: В 2012 году МЧС РИ 
сработало на «отлично»

В главном управлении 
МЧС РФ по РИ в Магасе 
состоялось подведение 
итогов работы РСЧС за 
2012 год. В  мероприятии 
приняли участие Глава 
Республики Ингушетия 
Юнус-Бек Евкуров, феде-
ральный инспектор по 
РИ Виталий Смирнов, на-
чальник регионального 
управления МЧС РФ по 
СКФО генерал-лейтенант 
Николай Литюк, прокурор 
РИ Павел Беляков, началь-
ник пограничного управ-
ления ФСБ РФ по РИ Игорь 
Цветков, руководитель 
Роспотребнадзора РФ по 
РИ Борис Камурзоев, на-
чальник ГИБДД МВД РФ 
по РИ Алауддин Накост-
хоев, руководители ми-
нистерств и ведомств, 
главы администраций му-
ниципальных образований 
РИ. 

В своем приветственном 
слове Глава Ингушетии от-
метил работу спасателей и 
пожарных при ликвидации 
чрезвычайных ситуаций, 
произошедших в 2012 году в 
республике. 

–  Спасибо вам за ваш 
труд и готовность прийти на 
помощь людям. В этом году 
нас в очередной раз про-
верила на прочность  сти-
хия, причем стихия 2012 
года в Джейрахском районе 
была на несколько порядков 
выше, чем наводнение 2002 
года. Сотрудники МЧС при-
нимали участие в спасатель-
ной операции в селе Сагоп-

ши, когда в одном из частных 
домовладений произошел 
теракт и погибли люди. Вы-
езжали на оказание помощи 
попавшим в ДТП. Вам было 
нелегко,  но вы достойно 
справились с этими про-
блемами. За 2012 год наше 
МЧС заслуживает отличной 
оценки. Мы и впредь будем 
делать всё для обеспечения 
службы МЧС всем необходи-
мым оборудованием и спец-
техникой. Строить необходи-
мые для противопожарной 
инфраструктуры Ингушетии 
объекты. Одним из глав-
ных критериев обеспечения 
безопасности людей явля-
ется система оповещения 
населения об угрозе ЧС. В 
этом направлении уже не-
мало сделано. Мы  держим 
этот вопрос на постоянном 
контроле и будем всемерно 
помогать в его решении на 
территории всей республики. 

Наша задача – до 2015 года 
обеспечить МЧС РФ по РИ 
необходимой спецтехникой 
не менее чем на 80%. Бу-
дет строиться жилье для со-
трудников вашей службы. Я 
благодарю вас за самоотвер-
женный труд. Выражаю свою 
благодарность за помощь и 
поддержку руководству МЧС 
РФ, и руководству регио-

нального управления в лице  
Николая Петровича Литюка. 
Желаю вам успехов! – сказал 
Юнус-Бек Евкуров.

 За активное содействие 
развитию республиканской 
подсистемы  и единой госу-
дарственной системы  пред-
упреждения и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций, 
Юнус-Бек Евкуров наградил 
почетной грамотой Респу-
блики Ингушетия Николая 
Литюка.   Глава Ингушетии 
выразил благодарность ди-
ректору департамента инве-
стиций и капитального стро-
ительства МЧС РФ Алексан-
дру Загорулько.

 Начальник региональ-
ного управления МЧС РФ 
по СКФО генерал-лейтенант 
Николай Литюк отметил по-
ложительную динамику ра-
боты службы МЧС на терри-
тории СКФО в деле обеспе-

чения общей безопасности 
населения.

– В этой работе и заслу-
га ГУ МЧС РФ по РИ.  Под-
система РСЧС  Республики  
Ингушетия одна из лучших 
в СКФО в плане создания 
материально-технической 
базы, инновационных си-
стем, улучшения оператив-
ных показателей.  Мы ценим 

ваш труд и будем и впредь 
делать всё, что в наших си-
лах для развития и становле-
ния ГУ МЧС РФ по РИ.    20 
квартир будет выделено для 
сотрудников МЧС Ингуше-
тии. 2013 год объявлен годом 
муниципальных образова-
ний. Более тесное  взаимо-
действие с органами испол-
нительной власти на местах 
– залог благополучия обще-
ства. Спасибо руководите-
лям муниципальных образо-
ваний, принимавших участие 
в ликвидации последствий 
чрезвычайных ситуаций, 
возникших в Республике Ин-
гушетия. Спасибо Юнус-Бе-
куЕвкурову за помощь в со-
вместной работе по обеспе-
чению общей безопасности. 
Желаю вам и вашим семьям 
всех благ, – сказал Николай 
Литюк.

Виталий Смирнов отме-

тил готовность спасателей  
прийти на помощь в любое 
время, пожелал им  успехов 
в работе.

Начальник ГУ МЧС РФ 
по РИ Руслан Колоев в сво-
ем докладе о деятельности 
функциональной и террито-
риальной подсистем Респу-
блики Ингушетия, выполне-
ния мероприятий граждан-
ской обороны в 2012 году и 
постановке задач на 2013 
год, изложил главные на-
правления работы РСЧС в 
2012 году, отметив, что пла-
новая работа РСЧС РИ и ГУ 
МЧС РФ по РИ позволила 
обеспечить выполнение сто-
явших перед ними задач в 
полном объеме.

Руслан Колоев отметил 
особую роль председателя 
комиссии РСЧС РИ Казбека 
Мержоева. 

– Без помощи Казбе-
ка Мержоева мне было бы 
сложно координировать 
работу с министерствами, 
ведомствами и муниципаль-
ными органами власти, – от-
метил докладчик.

Николай Литюк вручил 
медаль МЧС РФ «За содру-
жество во имя спасения» 
начальнику пограничного 
управления ФСБ РФ по РИ 
генерал-майору Цветкову, 
медаль МЧС РФ «За отличие 
в ликвидации последствий 
чрезвычайных ситуаций» 
майору Алихану Оздоеву и 
12-летней Залине Арсаевой. 
Переходящими кубками  в 
номинации «Лучшее звено 
территориальной подсисте-
мы»  по итогам 2012 года 
были поощрены администра-
ция Сунженского района, а 
в номинации «Лучшая еди-
ная дежурно-диспетчерская 
служба муниципального об-
разования» по итогам 2012 
года - единая дежурно-дис-
петчерская служба городско-
го округа города Назрани. 
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БЛАГОДАРСТВЕННОЕ ПИСЬМО
Уважаемые друзья!
Выражаем вам нашу сердечную благодарность зa сотрудниче-

ство и помощь, оказываемую вашей газетой диаспоре города Аста-
ны в деле укрепления братских связей вайнахов, проживающих в Ре-
спублике Кaзахстан с нашей этнической Родиной.

Публикации материалов из Республики Кaзахстан в главной га-
зете Республики Ингушетия имели и имеют для всех нас непреходя-
щее значение, потому что способствуют нашему с вами объедине-
нию, помогают нам всем лучше ощутить наше духовное единство.

Желаем вам здоровья, счастья и творческих успехов. Развитие 
нашего взаимного сотрудничества и впредь будет способствовать 
сближению народов Республики Кaзахстан с Республикой Ингуше-
тия. Далёкое становится близким, когда у людей доброй воли общие задачи и благородные 
помыслы. Выражаем свою признательность редактору отдела политики и права Магоме-
ту Ханиеву за публикацию на страницах «Сердало» и «Кaзахстанской правды» материа-
лов, рассказывающих о жизни вайнахской диаспоры города Астаны.

Спасибо вам за доброе отношение. Надеемся на наше взаимосотрудничество и в даль-
нейшем.

С уважением, 
Салман ГЕРОЕВ,

председатель Чечено-Ингушского этнокультурного центра «Вайнах» г.Астаны 

Ю.Евкуров: 
«Национальное телевидение 

должно стать подлинно народным»
Свой рабочий день 17 января 2013 г. Глава Ингушетии начал с посещения теле-

радиокомпании «Магас». Юнус-Бек Евкуров осмотрел помещения и кабинеты здания, 
пообщался с частью технического персонала и творческими работниками. По итогам 
обхода Глава региона высказал ряд замечаний руководству телевидения по сани-
тарному состоянию и подчеркнул, что стратегически важный объект всегда должен 
содержаться в идеальном порядке. 

Особое внимание на прошедшем здесь же совещании также было уделено наполнению 
эфирной сетки канала. «Прошел целый месяц тестового вещания, вы уже должны знать о 
предпочтениях телезрителей. Проведите опросы и выясните, что люди хотели бы посмотреть, 
какие программы им интересны, активно налаживайте обратную связь», - сказал Ю.Евкуров, 
обращаясь к председателю ГНТРК «Магас» Х.Танкиеву. 

Глава отметил, что нужно широко учитывать мнения людей при формировании тем теле-
передач, предложил не замыкаться в творческом поиске в границах республики и искать но-
вые оригинальные подходы. Ю.Евкуров посоветовал обратиться к опыту других регионов, 
посмотреть, как работают ведущие российские и мировые каналы. Глава считает, что телеви-
дению уже сейчас необходимо начать активно формировать вкусы и предпочтения «своего» 
телезрителя. «Канал должен быть подлинно народным», - заключил Глава республики. 

Пресс-служба Главы РИ

Казалось бы, садоводам в зимний пери-
од делать по линии  своей работы нечего, и 
они могут отдохнуть от таких забот и хлопот 
до весны. В действительности же  в зимний 
период они выполняют одно из самых ответ-
ственных агромероприятий - обрезку фрук-
товых деревьев, без чего доброго урожая  
фруктов, по мнению специалистов-садово-
дов, не получить.

Именно поэтому в ГУПе «Садовод» Сун-
женского района, единственного хозяйства 
аграрного ведомства, в котором занимаются 
выращиванием  фруктов, обрезка деревьев  
началась сразу же после завершения сбора  
даров природы, точнее, в ноябре, и эта робо-
та  продолжается по сей день.

- Нам предстоит провести обрезку дере-
вьев на площади 60 гектаров, - рассказывает 
директор ГУПа «Садовод» Ахмед Алиев, – из 
них обрезка уже проведена на 20-гектарном 
участке. С площади в 60 гектаров нашими 
садоводами в 2012 году  был собран непло-
хой урожай яблок, сливы и алычи. Благода-
ря  ему мы сумеем рассчитаться с зарплатой 
садоводов,  оплатить работу наемных рабо-
чих, а оставшиеся деньги использовать для 
внутрихозяйственных нужд. Это был, можно 

сказать, наш первый серьезный урожай, ко-
торый дал прибыли, пусть небольшие, но 
очень нужные и необходимые для нас.

- Скажите, пожалуйста, сколько людей за-
действовано в настоящее время на обрезке 
деревьев  и как вы оплачиваете их труд?- по-
интересовался я у Ахмеда Алиева. Заметим, 
что Алиев  выпускник знаменитой Тимирязев-
ской академии по специальности «Садовод». 
Именно он стоял у истоков закладки садов 
в назрановском совхозе «Маяк», в котором 
было посажено несколько сот гектаров са-
дов самых различных фруктов, начавшие в 
конце восьмидесятых годов давать хорошие 
стабильные урожаи, а в годы лихих реформ 
загубленных полностью. Так что директор 
«Садовода»  имеет многолетнюю практи-
ку  и большой опыт в части садоводства. 
Подтверждение тому прошлогодний урожай 
фруктов: яблок, сливы и алычи, которые на 
наших рынках в прошлом году были в изоби-
лии, притом по ценам  намного ниже рыноч-
ных.

- Рабочих-садоводов, трудящихся  на по-
стоянной основе, у нас в общей сложности 
где-то 20 человек, – продолжает он. – Почти 
все они сегодня задействованы  на обрезке 

деревьев. При сборке урожаев фруктов  нам 
приходится  нанимать людей в разы больше. 
К примеру, в 2012 году на сборе яблок, сливы 
и алычи в садах трудились до 150 человек, 
получавшие сдельные зарплаты.

Ну, а предстоящей весной в садах на об-
резки оставшихся деревьев, на другие ме-
роприятия будут привлечены десятков пять 
человек. Они будут работать, ежедневно по-
лучая деньги, как  в предыдущие годы. К нам 
приходят люди не только из Троицкой, где 
находится наше госпредприятие, но и близ-
лежащих сел, например, из Орджоникидзев-
ской, Нестеровской.

То, что касается наших штатных рабочих, 
у них гарантированная ежемесячная зарпла-
та, от 20 до 25 тысяч рублей.

Они обедают в столовой бригадного ста-
на.  Привозят их из дома и обратно на спе-
циальной машине,  выделенной им для этой 
цели.

 Из сказанного Ахмедом Алиевым можно 
сделать такой вывод: работы в саду не пре-
кращаются  ни летом, ни зимой.

– В прошлом году вы сказали, что непло-
хой урожай фруктов  был собран с 60-гектар-
ной площади. Ну, а в этом году каковы будут 

площади  плодоносящих садов?
- Общая площадь наших садов 

чуть более 200 гектаров. Эти сады 
были заложены еще в начале 2001 
года при активной поддержке в прак-
тическом и научном  направлении кан-
дидата  сельскохозяйственных наук по 
линии садоводства Курейша  Цорое-
ва,  бывшего в то  время начальником 
отдела земледелия минсельхоза. Все 
высаженные нами саженцы были за-
везены из Кабардино-Балкарии, кото-
рые отбирал  со мной  и Курейш Цо-
роев. В течение нескольких лет он сам 
лично контролировал эти молодые 
сады, помогая при этом всем, чем мог. 
Первый урожай алычи мы получили 
в 2010 году, а в 2011 – и урожай сли-
вы. В общей сложности и тех и других 
было убрано с 15-гектарной площади, 
а яблок – с 10-гектарной.  А 2012 год 

оказался самым урожайным, хотя погодные 
условия в том году были не из лучших. 

В 2013 году  эти площади, думаю, дойдут 
до 80 гектаров, в основном за счет яблоне-
вых садов. И так год от года убираемые пло-
щади фруктов будут расти в среднем от 20 до 
30 гектаров.  А к 2018 году, думаю,  все наши 
200-гектарные сады будут до единого гектара 
плодоносить. Отметил бы и то, что одновре-
менно с этим будем год от года расширять 
наши сады за счет  закладки новых молодых 
высокоурожайных садов, а в конечном итоге 
доведем их до 400-500 гектаров. Этим самым  
мы намерены полностью снять проблему с 
фруктами в республике и выйти с нашей про-
дукцией в соседние и дальние регионы.

Рядом с садами ГУПа «Садовод» сегод-
ня строится современный консервный завод  
по переработке фруктово-ягодной и овощной 
продукции, который  начнет функциониро-
вать в четвертом квартале текущего года, как 
раз во время начала уборки фруктов. Так что 
экономике ГУПа «Садовод» расти и процве-
тать.

Ш. БАТАРБЕКОВ

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯйСТВО

Чтобы яблок красных 
было больше на столе

Налоговики 
собрали 

в 2012 году 
в бюджет 

республики 
2,7 млрд.
рублей

Глава Ингушетии 
Юнус-Бек Евкуров за-
слушал отчет руко-
водителя УФНС РФ по 
РИ Салмана Гагиева о 
работе, проделанной 
налоговыми органами 
Ингушетии в 2012 году. 
Эффективность рабо-
ты налоговых органов 
во многом зависит от 
основных показателей 
экономического раз-
вития региона. Новые 
предприятия, постро-
енные в республике, 
– дополнительные ис-
точники поступления 
доходов в бюджет. 

Салман Гагиев доло-
жил Главе региона, что 
фискальные службы с 
поставленной ранее за-
дачей справились. Так, 
общий объем налоговых 
поступлений  в  бюджет 
региона  составил  более 
2 млрд. 700 млн. рублей. 

«Нам удалось сохра-
нить поступления налогов 
на уровне прошлого года. 
Кроме того, мы перевы-
полнили план и, благода-
ря этому, выбились в ли-
деры среди налоговых ор-
ганов Северокавказского 
округа», - сказал С.Гагиев. 

В продолжение темы 
Глава региона подчер-
кнул, что итогами года он 
доволен. Впервые за мно-
гие годы республика за 
счет собственных средств 
реализовала несколько 
социальных проектов. 
Построен ряд объектов, 
в том числе школы и дет-
сады. 

«Для более высоких 
показателей еще пред-
стоит навести серьезный 
порядок в сфере частного 
предпринимательства. В 
населенных пунктах ре-
спублики много торговых 
предприятий, не имеющих 
регистрацию и, следова-
тельно, не облагаемых 
налогами. Нужно проде-
лать огромную работу по 
их выявлению и постанов-
ке на налоговый учет», – 
заявил Ю.Евкуров. 

Глава еще раз подчер-
кнул важность выполне-
ния поставленных задач 
в установленные сроки 
и подчеркнул, что для их 
реализации надо задей-
ствовать все силы. «Вы-
сокий процент налоговых 
поступлений в бюджет 
Ингушетии – это строи-
тельство новых социаль-
но значимых объектов и 
создание комфортных ус-
ловий для жизни людей. 
Поэтому такие показатели 
– наша цель», - добавил 
Ю.Евкуров 

В рамках рабочей 
встречи, его участники 
обсудили вопрос, касаю-
щийся проведения итого-
вой коллегии о деятель-
ности налоговых органов 
Ингушетии. Глава отме-
тил, что уже сейчас не-
обходимо сформировать 
список отличившихся со-
трудников для награжде-
ния и передать его в ад-
министрацию. 

Пресс-служба
Главы РИ

Глава республики в своём рабочем кабинете 
принял полномочного представителя РИ в Кеме-
ровской области Бекмурзу Цечоева. В ходе бесе-
ды Ю. Евкуров интересовался жизнью земляков, 
проживающих на Кузбассе. Также с полпредом ру-
ководитель субъекта обсудил вопросы привлече-
ния инвестиций в Ингушетию. 

Б. Цечоев доложил Главе республики, что в Кемеровской 
области 1200 соотечественников. На Кузбассе сложилась це-
лая династия руководителей строительных фирм ингушской 
национальности, которые занимаются возведением социаль-
ных объектов. По словам Б.Цечоева, они готовы реализовать 
инвестиционные проекты в Ингушетии. 

«Один из крупнейших предпринимателей Кировской об-
ласти гендиректор ООО «Интер-Н» Багаудин Пугоев в ходе 
недавней встречи подтвердил готовность вложить около 100 
миллионов рублей в строительство бетонного комплекса в 
Ингушетии производительностью 60 куб. метров в час. По-
добного объекта в республике нет. Планируется установить 
новейшее оборудование, позволяющее без брака выпускать 
высококачественный товарный бетон марки М-250», - расска-
зал Б. Цечоев о некоторых бизнес-проектах. 

Кроме того, полпред сообщил о том, что ингушские инве-

сторы под госгарантии готовы строить и социальнозначимые 
объекты в сельских поселениях. 

В ходе встречи Глава региона поручил заместителю пред-
седателя правительства, министру экономического развития 
Павлу Пущину тщательно изучить идею и к концу текущего 
месяца представить конкретные предложения. 

Под госгарантии в Ингушетии создаются крупные промыш-
ленные кластеры, в настоящее время в республике работа-
ют более двадцати инвесторов. В основном они занимаются 
созданием новых производств. Только в одной Назрани ре-
ализуются инвестиционные проекты на общую сумму более 
трех миллиардов рублей. Это жильё экономкласса, элитные 
многоэтажные дома, небольшие производства. 

По мнению Главы Ингушетии это является хорошим 
примером государственно-частного партнёрства и доказа-
тельством того, что инвестиционная привлекательность ре-
спублики значительно возросла. «Самое главное - люди не 
боятся вкладывать свои собственные средства. Повышение 
эффективности привлечения инвестиций в экономику края и 
создание благоприятного климата является одним из приори-
тетных направлений региональной инвестиционной полити-
ки», - подчеркнул Ю. Евкуров. 

Пресс-служба 
Главы РИ

Государственно-частное партнёрство 
приносит свои плоды
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С 5 по 9 января 2013 года в г.Москве состоялся традиционный фестиваль «Рождественская ёлка «Казачий 
круг». Данный фестиваль ежегодно проводится в Москве в период зимних школьных каникул, начиная с 1995 г. 
по инициативе и непосредственном участии Центрального казачьего войска. Ежегодное проведение детского 
казачьего фестиваля «Рождественская ёлка «Казачий круг» способствует объединению детей и подростков, 
патриотическому и духовно-нравственному воспитанию молодежи, совершенствованию профессионального 
уровня детских творческих коллективов, возрастанию интереса участников к дальнейшему изучению истории 
российской национальной культуры, самобытных казачьих традиций и традиций других народов, проживающих 
на территории России.

Шире круг!
Ансамбль «Эзди» выступил на фестивале «Рождественская ёлка «Казачий круг»

Государственный театр юного зрителя РИ 
готовится к очередной премьере

Фестиваль «Рождествен-
ская елка» является про-
должением Российского дет-
ского фестиваля «Казачок», 
а организаторами его явля-
ются Центральное казачье 
войско и Педагогический 
центр «Каникулы» при под-
держке правительства Мо-
сковской области, т.к. фести-
валь «Рождественская елка 
«Казачий круг» проводится 
на территории Московской 
области. История «Рожде-
ственской елки «Казачий 
круг» имеет свои традиции. 
Это увлекательное пребыва-
ние в столице нашей роди-
ны - Москве, обмен опытом, 
проведение мастер-классов, 
выступление на гала-концер-
те. Участников фестиваля 
приветствуют представители 
аппарата президента Рос-
сийской Федерации, прави-
тельства РФ, вручают па-
мятные подарки. Во второй 
раз в концертной программе 
фестиваля появился новый 
персонаж – всемирный каза-
чий Дед Мороз.

В этом году на праздник 
прибыло 34 коллектива во-
кального и хореографическо-
го направления, а это более 
700 участников. 

Республику Ингушетия 
представлял детский хо-
реографический ансамбль 
«Эзди» Дома культуры 
с.п.Орджоникидзевское (ху-
дожественный руководитель 
Алихан Барханоев). Этот 
коллектив не первый год 
радует жителей нашей ре-
спублики и соседних реги-

онов своим мастерством. В 
творческой копилке коллек-
тива много дипломов и гра-
мот победителей. Ансамбль 
трижды принимал участие 
в Межрегиональном фести-
вале народного творчества 
«Мир в радуге культур», про-
ходившем в г. Грозном, в Се-
верокавказском фестивале 
детского художественного 
творчества «Зори Кавказа» 
(Карачаево-Черкесия), в 
Межрегиональном фести-
вале народного творчества 
«Традиции гор» (Грозный), 
в смотре-конкурсе детских 
и молодежных хореографи-
ческих коллективов «Танец 
– язык мира», проводимом 
министерством культуры Ре-
спублики Ингушетия, а также 
рядом концертных программ, 
которые коллектив дал по 
приглашению благотвори-
тельной молодежной орга-
низации «Дом надежды» Ка-
бардино-Балкарии, в детских 
домах и реабилитационных 
центрах г. Нальчика.

Знакомство устроите-
лей фестиваля с яркой па-
литрой ингушской музыки и 
народной хореографией в 
исполнении юных талантов 
Ингушетии давнее - детский 
хореографический ансамбль 
«Таргим» не раз представ-
лял самобытное националь-
ное творчество и темпера-
ментный ингушский танец 
во Всероссийском детском 
фестивале «Казачок» и на 
фестивале «Рождественская 
елка».

В прошлом году на фе-

стиваль были приглашены 
воспитанники детской школы 
искусств г. Назрани и юные 
артисты ансамбля «Эзди». 
Выступление юных танцо-
ров, зажигательно исполнив-
ших танец «Битва за неве-
сту», так понравилось всем 
участникам фестиваля, что 
организаторы вновь обрати-
лись к Главе Республики Ин-
гушетия направить детский 
хореографический ансамбль 
«Эзди» на рождественские 
каникулы в Москву.

– В этом году, – отметила 
Айшат Матиева, директор 
Дома культуры с.п. Орджони-
кидзевское, на базе которого 
функционирует ансамбль, - 
на фестиваль выехал новый 
состав ансамбля. И, хотя на 
таком крупном форуме эти 
дети выступали впервые, это 
не помешало им показать 
красоту ингушского исполни-
тельского искусства во всем 
блеске. 

Гала-концерт фестиваля 
пролетел на одном дыхании. 
Все выступления отличались 
яркостью, эмоционально-
стью, самобытностью и про-
фессионализмом. 

«Горский танец» в ис-
полнении ансамбля «Эзди» 
вызвал в зале бурю оваций. 
Юных артистов наградили 
дипломами лауреатов, а так-
же вручили Благодарствен-
ные письма на имя Главы 
Республики Ингушетия Ю.Б. 
Евкурова, министра культу-
ры РИ М.Газдиевой, директо-
ра РДНТ Б. Газдиева и главы 
администрации Сунженского 

района И. Мержоева. 
Главный организатор это-

го праздника - первый заме-
ститель войскового атамана 
ВКО ЦКВ, казачий полковник 
ЦКВ А. Б. Гаврия заметил, 
что, если бы за выступление 
на фестивале распределя-
ли места, то без сомнения, 
первое место получил бы 
хореографический ансамбль 
«Эзди», который на прошло-
годнем фестивале выступил 
также искрометно. 

Праздничная программа 
включала в себя знаком-
ство детей с культурными и 
историческими памятниками 
столицы. Надолго останутся 
в памяти ребят воспомина-
ния о посещении Красной 
площади, Дарвиновского му-
зея, Третьяковской галереи, 
Кремлёвской ёлки, а также 
двух представлений в музы-
кальном театре им. Балаки-
рева. 

Айшат Матиева от имени 
всего коллектива РДК вы-
разила огромную благодар-
ность министру культуры РИ 
Марет Газдиевой за предо-
ставленную ансамблю воз-
можность принять участие в 
фестивале «Рождественская 
ёлка «Казачий круг». «Мы 
знаем, что были большие 
проблемы с финансировани-
ем, но Марет Багаудиновна 
всегда делает все возмож-
ное, для того чтобы наши 
дети могли достойно пред-
ставить республику перед 
широкой российской обще-
ственностью». 

Работа над спектаклем началась в сентябре 2012 г., ког-
да по итогам заседания Художественного совета театра был 
рассмотрен сценарий сказки в жанре степ «Сармака церьг» 
(«Зуб Дракона»). Сценарий, написанный молодым драматур-
гом Асей Хамчиевой, был предложен ТЮЗу министерством 
культуры РИ по итогам республиканского конкурса на лучшее 
драматургическое произведение. «Сказка «Зуб Дракона» о 
непреходящих духовных ценностях – дружбе, любви, взаи-
мопонимании.

Как рассказала нам главный режиссер театра Лейла Хад-
зиева, новая постановка - очень веселая, озорная сказка. 
«Прототипом одного из главных героев сказки является Кот 
из произведения французского сказочника Шарля Перро «Кот 
в сапогах». Однако на суд зрителей будет представлено все 
же новое прочтение старой и любимой сказки. 

Герои сказки «Зуб Дракона», а среди них и персонажи ин-
гушского сказочного фольклора (ГIарбаш, Сармак) участвуют 
в событиях, происходящих в современном мире и все диа-
логи в спектакле построены на современном сленге. Дума-
ем, зритель будет смеяться не переставая, так как постоянно 
звучит подтекст». 

Очень красивая, но невероятно капризная девушка Бала 
уже надоела своему отцу, так как не может выбрать себе 
спутника жизни. Всех претендентов на ее руку она отправ-
ляет принести ей зуб Дракона. Кот помогает своему хозяину 
Солтмураду добиться признания девушки и обрести лучшие 
мужские качества. 

В спектакле заняты ведущие актеры театра: Солтмурад 
– Батыр Кациев, Бала – Марьям Кулбужева, Циск – заслужен-
ная артистка РИ Радима Льянова, Нана – народная артистка 
РИ Лиза Катиева, ГIарбаш – народная артистка РИ Дугурхан 
Хаутиева, БIехал – народная артистка РИ Римма Курскиева, 
Хьунсаг – Магомед Абиев, Аббас – Азамат Цороев, (трехголо-
вый) – Адам Итазов, Анзор Гатиев, Азамат Цороев.

Режиссер-постановщик – народная артистка РИ Лейла 
Хадзиева, художники-постановщики – Руслан Ярыжев и Ева 
Гайтукиева.

Спектакль о дружбе, любви и взаимопонимании рекомен-
дуется посмотреть как детям, так и взрослым.

Л. ЛАРИНА

Юнус-Бек Евкуров: 
В 2012 году МЧС РИ 

сработало на «отлично»

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

После торжественной 
части участники совещания 
наблюдали за тактико-спе-
циальными учениями, в ко-
торых были задействованы 
сотрудники ГРО МВД РФ по 
РИ, медицины катастроф, 
пожарные расчеты МЧС РФ 
по РИ. Высокие гости оста-
лись довольны уровнем под-
готовки всех служб и их взаи-
модействием в условно-экс-
тремальной ситуации.

Позднее состоялось тор-
жественное открытие пожар-
но-спасательной  части №1 в 
сельском поселении Насыр-
Корт. Приказом начальника 
ГУ МЧС РФ по РИ этой ча-
сти присвоено имя  капитана 
внутренней службы Дауда 
Евлоева, погибшего при ис-
полнении служебных обязан-
ностей. Юнус-Бек Евкуров, 
Николай Литюк и Александр 
Загорулько отведали хлеб-
соль и, осмотрев здание но-
вой пожарно-спасательной 
части, снаряжение и спец-
технику, остались довольны 
увиденным.  Затем Юнус-Бек 
Евкуров, Николай Литюк и 
Александр Загорулько от-
ветили на вопросы журна-
листов, отметив высокий 
уровень оснащенности но-
вой пожарно-спасательной 
части.  Открытие пожарно-
спасательной части прошло 
с участием ветеранов про-
тивопожарной службы, пред-
ставителей общественности 
и администрации сельского 
поселения. Перед гостями с 
искрометным танцем высту-
пили участники художествен-
ной самодеятельности. Нико-
лай Литюк наградил ценным 
подарком ветерана противо-
пожарной службы Руслана 
Эсмурзиева. Благодарность 
Главы Ингушетии при откры-
тии ПЧ №1 была объявлена 
капитану внутренней службы 
Магомеду Оздоеву. 

Население республики 
одобряет и поддерживает 
деятельность МЧС РФ по РИ, 
о чем после мероприятия в 
дружеском обмене мнения-
ми заявили жители сельского 
поселения Насыр-Корт, в ко-
тором проживает без малого 
25 тысяч человек. Люди по-
нимают, что все это делается 
для их безопасности и блага, 
и признательны за это руко-
водству МЧС РФ.

М.ХАНИЕВ

Во время учений

Всегда готовность №1!

 В миннаце Ингушетии прошел семинар 
по профилактике экстремизма

В министерстве по внешним связям, национальной 
политике,  печати и информации РИ прошел республи-
канский семинар с целью выработки единого подхода 
к формированию социальной профилактики, нацелен-
ной на повышение бдительности и гражданской от-
ветственности населения республики, формированию 
психологического настроя на противодействие тер-
роризму и экстремизму.

Открыла семинар заместитель министра миннаца РИ 
кандидат исторических наук Арапханова Лейла. Она проин-
формировала собравшихся о программе по профилактике 
экстремизма и терроризма в Республике Ингушетия, которая 
действует уже третий год. Арапханова подвела итоги рабо-
ты миннаца Ингушетии по программе за предыдущие годы 
и обозначила приоритеты дальнейших мероприятий при уча-
стии органов государственной власти, местного самоуправ-
ления и общественных организаций РИ.  

С докладом на тему:  «Влияние возрастных особенностей 
аудитории по проведении политики информационного про-
тиводействия терроризму и экстремизму» выступил Тимур 
Матиев - кандидат исторических наук, главный специалист 
миннаца РИ, который отметил важную роль молодежи в деле 
продвижения новых идей в общественную жизнь, так как, по 
его мнению, молодое поколение наиболее восприимчиво 
к новым веяниям, что также составляет уязвимость данной 
социальной группы. Юношеский максимализм, отсутствие 
житейского опыта, всегда присущие этой категории людей, 
порой оказываются неприложимыми к реалиям обществен-
ной жизни. Поэтому, молодежь, получившая достаточное об-
разование, чтобы воспользоваться услугами интернета, но 

не имеющая достаточного опыта  и приобретаемого с годами 
здравого смысла, чтобы отфильтровывать изливавшуюся на 
нее из Всемирной сети информации, является главным объ-
ектом усилий экстремистских кругов, которые именно интер-
нет  используют в качестве орудия деструктивного воздей-
ствия на молодое поколение. 

На встрече также выступил Тимур Боков – представитель 
Совета безопасности РИ – с докладом «Экстремизм и новей-
шие информационные технологии». По его мнению, для эф-
фективной борьбы с экстремизмом необходимо взаимодей-
ствие всех органов власти.  

На семинаре выступавшие отметили актуальность обсуж-
даемой темы и были высказаны предложения и рекоменда-
ции для выработки единого подхода к формированию мер 
социальной профилактики, направленных на повышение 
гражданской ответственности у молодежи.

Проведение подобных семинаров  с руководителями СМИ 
и представителями общественных организаций республи-
ки дают возможность наращивать усилия психологического 
противодействия деструктивным силам. Без работы на иде-
ологическом фронте ожидать успехов в деле борьбы с экс-
тремизмом и терроризмом невозможно. Поэтому необходима 
грамотная, деликатная, но настойчивая работа со средства-
ми массовой информации. 

По итогам встречи участниками были выработаны пред-
ложения  для их дальнейшей реализации в республике.

Пресс-служба 
министерства по внешним связям, 

национальной политике, печати и информации 
Республики Ингушетия

С докладом по перво-
му пункту повестки дня «Об 
итогах реализации ФЦП «Со-
циально-экономическое раз-
витие Республики Ингушетия 
на 2010-2016 гг.» в 2012 году 
выступил и.о. руководите-
ля дирекции по реализации 
федеральных целевых про-
грамм на территории РИ Ба-
шир Толдиев. Он сообщил, 
что в 2012 году по линии 
ФЦП введены в эксплуата-
цию 14 значимых для респу-
блики объектов по 5-ти мини-
стерствам на общую сумму 
в 1 млрд. 795 млн. руб., из 
которых особо можно выде-
лить водозабор «Кантыше-
во-Долаково», подстанцию 
в г.Малгобеке, школу на 540 
мест в с.п.Новый Редант, 
детский сад на 220 мест в 
г.Малгобеке, стоматологиче-
скую поликлинику на 200 по-
сещений в смену в г.Магасе. 

Кроме того, на двух объ-
ектах промышленности 
«Техническое перевооруже-
ние предприятия по добы-
че и переработке нерудных 
строительных материалов в 
г.Карабулаке» и «Строитель-
ство Гарбанинского завода 
по производству доломито-
вой муки в п.Гарбани Джей-
рахского района» ведется 
монтаж и наладка обору-
дования. Из 21-го объекта, 
запланированного к сдаче 
в 2013 году, наибольшее со-
циальное значение имеет 
строительство 32-х много-
квартирных домов на участке 
110 га, прилегающем к юго-
западной части г.Малгобека. 
Завершение первой очереди 

проекта позволит переселить 
в новые квартиры 843 семьи 
жителей оползневой зоны. 

Заслушав представлен-
ную справку, Глава респу-
блики акцентировал внима-
ние присутствующих на не-
обходимости качественного 
улучшения работы по про-
гнозированию показателей, 
имеющих важное значения 
для нормального функциони-
рования сданных объектов. 
«Вы должны заранее знать, 
на какую прибыль можно 
рассчитывать, какой штат по-
требуется, сколько рабочих 
мест будет создано», - сказал 
Ю.Евкуров и добавил, обра-
щаясь к министру финансов 
Мурату Мальсагову: «Это 
работа ваших специалистов, 
не ведите себя как бухгалтер 
предприятия. Вы должны 
знать, какие доходы должны 
поступить и закладывать их 
в бюджет. Мы ведь строим 
производственные объекты, 
чтобы снизить дотацион-
ность». Глава Ингушетии по-
ручил до 25 января подгото-
вить полное экономическое 
обоснование всех сданных в 

эксплуатацию объектов. 
Информацию о выделе-

нии финансовых средств на 
развитие семейных животно-
водческих ферм и поддерж-
ки начинающим фермерам 
представил и.о. министра 
сельского хозяйства и продо-
вольствия РИ Магомед Оска-
нов. Согласно республикан-
ским целевым программам, 
на поддержку начинающим 
фермерам и развитие семей-
ных животноводческих ферм 
на базе КФХ было предусмо-
трено выделение в 2012 году 
финансовых средств в сум-
ме 135 млн. руб. 

По итогам отбора комис-
сией были определены 152 
фермерских хозяйства для 
получения грантов и, по сло-
вам докладчика, все сред-
ства были перечислены на 
счета сельхозтоваропроиз-
водителей. Глава республики 
резко отреагировал в адрес 
чиновников, задействован-
ных в реализации данной 
программы. «Начали посту-
пать жалобы от грантополу-
чателей, что их заставляли 
платить так называемые от-

каты при получении субси-
дии, требовали дать взятку 
при получении денег в бан-
ке «Образование»,- сказал 
Ю.Евкуров. Глава региона 
напомнил о своем поручении 
– «максимально исключить 
возможность использова-
ния коррупционной схемы и 
перечислять деньги на лице-
вые счета, чтобы они дошли 
в полном объеме до людей». 

После обсуждения ситуа-
ции с выплатами грантов по-
следовало кадровое реше-
ние – М.Мальсагова освобо-
дили от должности министра 
финансов. Глава региона по-
требовал провести тщатель-
ное расследование и нака-
зать всех, кто был вовлечен 
в коррупционную схему, про-
явил преступную халатность. 
«Для меня важно, чтобы 
деньги дошли до человека, 
чтобы его оставили в покое, 
не отбивали у него желание 
работать», – отметил Глава 
республики, и подчеркнул, 
что не позволит загубить хо-
рошее дело.

Пресс-служба Главы РИ

Необходимо качественно 
улучшить работу

Под руководством Юнус-Бека Евкурова в малом зале администра-
ции Главы республики состоялось первое в наступившем году заседа-
ние президиума правительства Ингушетии

Глава Ингушетии встретился с доверенными 
лицами президента России В.Путина

Глава республики 
Юнус-Бек Евкуров про-
вел в Магасе совещание 
с членами региональ-
ного Народного шта-
ба общественной под-
держки президента РФ 
В.В.Путина в Ингуше-
тии. 

Открывая встречу, руко-
водитель региона напомнил, 
что прошедшие выборы пре-
зидента России 4 марта 2012 
года были самыми органи-
зованными и прозрачными. 
«Я не припомню такой явки, 
люди осознанно шли на го-
лосование, в этом велика и 
ваша заслуга – доверенных 
лиц кандидата в президенты 
страны Владимира Путина», 
- сказал Глава республики. 

Ю.Евкуров считает, что 
региональный штаб поддер-
жи В.Путина – это команда 
единомышленников, ратую-
щих за стабильность в Рос-
сии, за ее поступательное 
движение вперед под руко-
водством национального ли-
дера. 

«Наша цель теперь – реа-
лизовать то, что было обеща-
но в предвыборной програм-
ме, совместно решать зада-
чи, вытекающие из Послания 
Главы государства», - под-
черкнул он. По его мнению, 
власть нуждается в наличии 
такого дополнительного ком-
муникационного канала, бла-
годаря которому происходит 
решение конкретных про-
блем, волнующих граждан. 

Руководитель субъекта 
призвал штабистов прояв-
лять активность в вопросах, 
связанных с социально-эко-
номическим и обществен-
но-политическим развитием 
республики, предложил им 
вносить предложения и ре-
комендации по тем или иным 
направлениям. 

После вступительного 
слова Главы республики с 
отчетом о встрече президен-
та России Владимира Пути-
на со своими доверенными 
лицами, прошедшей 10 де-
кабря 2012 года, выступила 
член регионального Народ-
ного штаба Хава Акиева. На 
данном собрании, где при-

сутствовали и два предста-
вителя Ингушетии, руково-
дитель страны поблагодарил 
своих доверенных лиц, выра-
зил желание и дальше рабо-
тать совместно на благо Рос-
сии. «Вы являетесь моими 
доверенными лицами, пока 
я буду президентом», - эти 
слова Владимира Путина, по 
словам Х.Акиевой, вызвали в 
зале бурю восторга. 

Глава государства от-
метил, что присутствующие 
доверенные лица являются 
связующим звеном феде-
рального и регионального 
уровня. «Россия стала ве-
ликим государством, только 
благодаря межнационально-
му согласию и может оста-
ваться великим государ-
ством, если народ и каждый, 
даже небольшой этнос будет 
чувствовать себя в России, 
как в собственном доме», - 
привела Х.Акиева слова пре-
зидента страны. 

Об участии в обществен-
но-политической жизни ре-
спублики членов Народного 
штаба рассказал его руково-
дитель Мовлат-Гирей Дзаги-

ев. Он высказал пожелание, 
чтобы их «спаянный коллек-
тив был активно задейство-
ван в общественно-полити-
ческих мероприятиях, в об-
суждении вопросов духовно-
нравственного оздоровления 
общества». 

В выступлениях дове-
ренных лиц президента РФ 
звучали предложения по 
улучшению эффективности 
работы Народного штаба, 
более широкому вовлечению 
этого по сути общественного 
консультативного органа в 
процесс поиска решений ак-
туальных проблем, стоящих 
перед регионом. 

Глава республики отме-
тил, что такие встречи очень 
полезны и должны прохо-
дить в регулярном режиме. 
«Каждый из вас, обладая 
богатым жизненным опытом, 
интеллектуальным и творче-
ским потенциалом, в состоя-
нии внести весомую лепту в 
общее дело по укреплению 
государственности ингуш-
ского народа», - подчеркнул 
Ю.Евкуров.
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День российской печа-
ти, выпавший на прошед-
шие выходные, – хороший 
повод, для того чтобы, 
отойдя от привычной 
информационной рутины 
нашей профессии, расска-
зать о тех, кто посвятил 
себя работе журнали-
ста. Работе, в которой 
нет выходных и каких-то 
общепринятых рабочих 
нормативов. Журналист 

– профессия, которая 
всегда с тобой, где бы ты 
ни был, куда бы ни уехал. 
Привычка все не просто 
видеть, но и отражать, 
подвергать анализу, срав-
нениям, каким-то обоб-
щениям, всегда сопрово-
ждает  журналиста, вне 
зависимости от того, 
работает он или отдыха-
ет. Постоянно о ком-то 
или о чем-то  рассказывая 
в своих материалах, жур-
налист  сам  остается 
в стороне от внимания, 
а между тем, каждый из 
моих коллег заслуживает 
отдельных публикаций, в 
которых  повествовалось 
бы о них самих, об их пре-
данности своей профес-
сии и читателю. Сегодня 
я хочу рассказать чита-
телю о Фатиме Хашиевой, 
которая  уже много лет 
работает в информаци-
онной сфере республики 
и где бы ни была ярко, как 
личность талантливая и 
неординарная, заявляет о 
себе.

Фатима Хашиева начала 
свою журналистскую дея-
тельность в редакции обще-
ственно-политической газе-
ты «Ингушетия». Она при-
шла в журналистику случай-
но, в поисках места работы, 
после известных событий в 
Пригородном районе, но, как  
показала жизнь, надолго в  
ней  задержалась. В услови-
ях нехватки профессиональ-
ных журналистов, редакции 
газет в республике практи-
куют  прием на работу  лиц, 
чувствующих в себе способ-
ности к данной профессии, 
владеющих пером  и  в неко-
торой степени общими   ос-
новами политического, эко-
номического и социального 
подхода к современной нам 
действительности. Можно с 
уверенностью сказать, что 
Ф.Хашиева стала для газеты 
настоящей  находкой.  С пер-
вых  же публикаций она  за-
явила о себе как творческая, 
разносторонняя  личность. 
Ее острые,  содержательные 
материалы на  актуальные, 
злободневные темы  сразу 
обратили на себя внимание, 
поскольку  несли в себе не 
только простое отражение 
и интерпретацию событий и 
фактов, но и их глубокое ос-
мысление, особую обработку 
и подачу. Качество языка и 
стиля, свойственные публи-
кациям  Ф.Хашиевой,  тоже 
свидетельствовали  о том, 
что основным  рабочим  ин-
струментом  прессы – лите-
ратурным  языком, она вла-
деет на достаточно  высоком, 
профессиональном  уровне.

 За почти  два десятка лет  
работы в прессе Ф.Хашиева 
зарекомендовала   себя, как 
опытный, талантливый жур-
налист, в творческом активе 
которого накопилось сотни 
безукоризненно грамотных, 
доходчивых по языку и стилю, 
точных и правдивых матери-
алов. Правдивость – стерж-
невой момент всего творче-
ства Фатимы. Объективный 
анализ любого исследуемого 
в материале явления, аргу-
менты и факты, приводимые  
как «за», в зависимости от 

ситуации, так и  «против»,   
она всегда  пытается  стро-
ить  на принципе правдиво-
сти. У нее нет равнодушно 
написанных материалов, в 
каждой  статье, репортаже, 
заметке видна работа твор-
ческой мысли журналиста, 
вдумчивый подход, позитив-
ная направленность. Она не 
выбирает легких  тем, смело, 
когда  требуется,  берется за 
проблемные, сложные ма-

териалы, стараясь избегать 
односторонних, пристраст-
ных, чем грешат на практике 
многие журналисты, оценок.

Фатима – хороший очер-
кист, здесь положительную 
роль играет открытость ее 
характера, коммуникабель-
ность,  способность   нахо-
дить нужную тональность 
в общении с разным собе-
седником, умение ставить 
вопросы и находить на них 
ответы. Ей  не  свойственно 
останавливаться на достиг-
нутом, она натура, которая 
находится в постоянном по-
иске. Для ощущения полно-
ты жизни и более полной са-
мореализации  ей  необходи-
мо учиться, пополнять багаж 
знаний. Наверное, поэтому 
она  всегда соответствует за-
просам стремительно меня-
ющейся  современности. 

Многие поверхностно су-
дят о журналистике как о 
профессии, в которой есть 

много приятных сторон, яр-
ких встреч и впечатлений. 
Как правило, такой взгляд 
свойственен тем, кто не по-
нимает глубинной природы 
этой, на самом деле слож-
ной, требующей от избрав-
шего ее человека професси-
онализма,  ответственности, 
личного мужества и даже 
жертвенности, профессии. 

Период работы Фатимы в 
газете пришелся на период 
становления республики. И 
тут нельзя не отметить одну 
важную деталь. Журналисты 
выполняли свои профессио-
нальные  функции  в период 
становления республики в 
сложных и подчас драма-
тических условиях. Помимо 
таких профессиональных  
качеств, как профессиона-
лизм или компетентность, 
этичность и объективность, 
требовались еще и   личност-
ные  качества: мужество, го-
товность к риску, к неодно-
значной и  далеко не всег-
да  мирной реакции тех или 
иных групп, слоев общества. 
Практически все проблемы, 
которые освещали журнали-
сты в течение этого сложного 
периода становления респу-
блики, характеризовались 
как острые и подчас взрыво-
опасные. Все это  было по-
нятно журналистам, которые 
не имели возможности рабо-
тать в рамках многовековой 
европейской журналистской 
традиции. Ингушская жур-
налистика сыграла, мягко 
говоря, не последнюю, или, 
вернее, значительную роль 
в становлении республики, 
формировании обществен-
ного сознания и самого граж-

данского общества. Фатима, 
как журналист, была в гуще 
решения этих задач, затра-
гивала своим журналистским 
вниманием и публикациями 
различные сферы жизне-
деятельности республики, 
проблемы и перспективы  в 
этих сферах. Работала, не 
считаясь со временем, мо-
ральными и физическими за-
тратами, проявляя завидные 
профессиональные и чело-
веческие качества.

Вот как отзывается о Фати-
ме Хашиевой один из веду-
щих журналистов республи-
ки, член Союза журналистов 
России Ахмет Газдиев: «Оди-
наково успешно выступая в 
разных жанрах, Фатима Ха-
шиева  в каждом своем мате-
риале предстает как зрелая 
личность, как человек, чьи 
суждения и выводы заслужи-
вают внимания окружающих.

Читатель полюбил этого 
журналиста уже давно, от-
давая должное ее профес-
сионализму, независимости, 
умению разобраться в лю-
бой ситуации, готовности по-
мочь в решении жизненных 
проблем. По своей натуре 
Фатима Хашиева открытый и 
добрый человек, способный 
поддержать и проявить уча-
стие. Это не раз проявлялось 
в ее журналистской деятель-
ности – для многих Хашиева 
стала олицетворением на-
дежды и справедливости.

Фатима Хашиева очень 
чутко прислушивается к про-
блемам людей. Она неравно-
душна к чужой боли. Для чи-
тателя она не только умный 
собеседник, но и образец 
верности профессионально-
му и человеческому долгу. 
Об этом  свидетельствуют 
многочисленные письма в 
редакцию, в которых ее бла-
годарят за неуспокоенность, 
за помощь, за поддержку.

Коллеги с большим 
уважением относятся к 
Ф.Хашиевой. Для них она 
стала примером верного 
служения профессии. Ее 
профессиональные навы-
ки вызывают с их стороны 
интерес и стремление к со-
вершенствованию. Фатима 
Хашиева при этом активно 
делится опытом с начинаю-
щими журналистами, помо-
гает им делать первые шаги 
в профессии.

Работая в общественно-
политической республикан-
ской газете «Ингушетия» 
практически с первых дней 
ее создания, Фатима Хашие-
ва оказалась в числе тех за-
мечательных журналистов, 
которые принесли авторитет 
и признание этому изданию. 
Ее публикации всегда акту-

альны, темы, которые она 
поднимает  в своих матери-
алах, волнуют общественное 
мнение».

В  профессиональной био-
графии Ф. Хашиевой  есть и 
несколько лет работы  в  роли 
пресс-секретаря Парламента 
Республики Ингушетия, где 
она тоже проявила прекрас-
ное соответствие требовани-
ям этой ответственной долж-
ности. Позднее она снова 
вернулась в родную газету, 
где, помимо журналистской 
деятельности, выполняла  
некоторое время и админи-
стративную функцию, явля-
ясь заместителем главного 
редактора газеты «Ингуше-
тия».

Журналистика в  Ингуше-
тии, в отличие от централь-
ных регионов страны, низ-
кооплачиваемая профессия.  
Если мы возьмем матери-
альную сторону профессии, 
то данные условия показы-
вают, что многие журналисты 
в Ингушетии работают на 
этом поприще по призванию, 
а не из-за каких-то высоких 
материальных стимулов. 
Благодаря этим бессребре-
никам общество, если и не в 
желательной, то в достаточ-
ной мере было обеспечено 
информацией и вниманием 
прессы.

В этом тоже заслуга Фа-
тимы Хашиевой, которая, 
невзирая на все трудности 
избранной ею профессии, 
остается верной ей и чита-
телю на протяжении многих 
лет.

А. ГАзГИРИЕВА

Уважаемый читатель, 
при всей журналистской 
прозорливости мне бы 
не удалось в полной мере 
отразить на страницах 
нашей газеты жизнь вай-
нахской молодежи столи-
цы Республики Казахстан. 
Мне очень помогла в этом 
вопросе политолог, педа-
гог и просто замечатель-
ная девушка Мадина Диди-
гова. Я с удовольствием и 
благодарностью Мадине,  
предлагаю вашему вни-
манию её статью на эту 
тему.

Молодежь - стихийное по-
нятие, для меня же, это объ-
единение свободных людей, 
которые занимаются люби-
мым, интересным для них 
делом, реализуют свои меч-
ты и инициативы в различ-

ных направлениях. В обще-
нии между поколениями, на 
мой взгляд,  должна быть 
субординация, но не должно 
быть барьеров для самореа-
лизации.

Педагогический опыт и ра-
бота с общественными ор-
ганизациями дали мне воз-
можность оценить насколько 
талантливыми могут быть 
дети и молодежь  и что имен-
но в этот период жизни че-
ловеку подвластно время и 
есть больше сил, внутренней 
свободы, чтобы добиться ре-
зультатов.

Мне бы хотелось, чтобы во 
всех сферах жизни вайнах-
ская молодежь позициониро-
вала бы свою древнюю куль-
туру и историю,  дух народа,  
проявляла бы только лучшие 
свои  качества.

В Астане наша работа ор-
ганизована стихийно, надо 
отдать должное тому, что 
социальные сети, скайп зна-
чительно облегчают поиск 
людей, которые сами хо-
тят  реализовать и проявить 
себя,  охотно идут на контакт. 
Жизнь – это, прежде всего, 
обмен опытом. Мы все учим-
ся друг у друга.

Я нашла своих друзей со-
вершенно спонтанно, в со-
циальных сетях, общаясь на 
тему талантов и неформаль-
ных увлечений. Религия, по-
эзия, культура, генеалогия, 
межнациональные пробле-
мы, национальная кухня. В 
перечне интересов – моло-
дежь, все те же вечные цен-
ности Добра, Мира, Согла-
сия, Поиска…

Нам надо общаться, мы 
разбросаны по земле, и я 
знаю, что если не вести эту 
работу постоянно - завтра 
можно дать клич, а в ответ 
услышать пустоту. 

Где бы вы ни были, кем бы 
вы ни стали, в один прекрас-
ный день вы можете понять, 
что то, чем вы сами занима-
етесь, небезразлично другим 
людям.

Меня интересуют следую-
щие направления:

- Мы отходим от модели за-
данной Ассамблеей народа 
Казахстана и выходим на но-
вый уровень. Песни и танцы 
интересны в юном возрасте, 
но со временем начинают 
интересовать совершенно 
другие проблемы – свобода 
предпринимательства, кре-
дитование молодежи, работа 
в структурах государствен-
ного управления, которая, в 
частности, требует прохож-
дения специальной проверки 
в  структурах государствен-
ной безопасности.

Мы должны следить за 
успеваемостью наших 
школьников, студентов, по-
ощрять их продвижение и 
успехи в учебе, спорте, куль-
туре, поэзии, живописи, му-
зыке, бизнесе и т.д.

В этом случае коллекти-
визм мышления вайнахов га-
рантирует продвижение всей 
нации.

Нам надо задать себе во-
прос, в состоянии ли мы вос-
питать не просто достойных 
людей, а конкурентоспособ-
ных. В Казахстане негласно 
задана задача – воспитание 
своих нобелевских лауреа-
тов и Биллов Гейтсов. Пока 
их нет. И мы прекрасно пом-
ним почему. Но сейчас новое 
время, новые перспективы и 
совершенно другие возмож-
ности и подходы.

Первое, с чего мы начали в 
2011 году, – собрали данные 
по университетам и коллед-
жам города Астаны. Не так 
и много учащихся высших 
учебных заведений и коллед-
жей среди наших студентов. 
Порядка 200 человек. Пока 

остаются неохваченными 
школы. Отслеживать эту 
информацию необходимо 
по той причине, что нам не-
обходимо пересматривать 
всю систему образования, 
пропагандировать необходи-
мость стремиться к получе-
нию новых и полезных зна-
ний в технических областях, 
медицине в первую очередь. 
Хорошей базой для этого 

могут стать разнообразные 
программы, направленные 
на грантовое финансирова-
ние. И кроме того, нам надо 
задать себе вопрос, почему 
в Казахстане, куда за период 
чеченской войны прибыло 
порядка 230 тысяч человек, 
проживает многочисленная 
диаспора, подсчет которой 
мы, кстати, не ведем. Среди 
студентов-вайнахов почти 
нет обучающихся по про-

грамме «Болашак», по кото-
рой наиболее талантливые 
обучаются по  грантовой си-
стеме.

Надо пропагандировать 
это, стремиться к тому, чтобы 
заинтересованность была. Я 
знаю точно, наши дети умны 
и талантливы, но не всем до-
ступна возможность посту-
пать в престижные высоко-
оплачиваемые университеты 
мира, хотя они в последую-
щем могут приносить пользу 
в планетарном масштабе. 
Здесь к вопросу о работе Ас-
самблеи народа Казахстана. 
Я рекомендовала неодно-
кратно работникам аппарата 
данной структуры необхо-
димость коллегиально уча-
ствовать в процессе отбора 
талантливых студентов по 
программе «Болашак».

Выход пришел с другой 
стороны. Когда посольство 
Российской Федерации в 
2012 году дало объявление о 
том, что наши соотечествен-
ники могут учиться по квотам 
в высших учебных заведе-
ниях России. Это очень раз-
умный и дальновидный шаг. 
Нам надо возвращаться с но-
выми знаниями и поднимать 
на достойный уровень землю 
наших предков. А тем, кто 
не живет на родной земле, 
стремиться к тому, чтобы их 
вклад был оценен людьми, 
которые их окружают, чтобы 
остались доброе имя и па-
мять.

 В Астане много талантли-
вых людей, способных, ини-
циативных и при этом скром-
ных. Это Багаудин Хамхоев, 
Курейш Солсанов, которые 
в любом мероприятии, про-
водимом этнокультурным 
центром «Вайнах», задей-
ствованы и всегда незаметно 
проводя всю организацион-
ную работу, выкладываются 
по полной программе. Им 
и мне были вручены почет-
ные благодарности от Главы 
Республики Ингушетия на 
сцене Дворца мира и согла-
сия в Астане. Это большая 
гордость и ответственность 
одновременно.

Талантливых  ребят много, 
я хочу, чтобы молодежь осоз-

нала, что время, когда все 
было планово, обязательно 
и бесплатно безвозвратно 
прошло. Но есть вещи, кото-
рые приятно делать от души, 
собираясь всем вместе, это 
наше общее дело – сохране-
ние культуры. Поэтому лю-
бая ваша инициатива будет 
поддержана, мы можем вме-
сте презентовать ваши идеи, 
находить сторонников, дер-

жать связь вне зависимости 
от того, где мы находимся.

В Астане живут талантли-
вые люди, например, поэтес-
са Тамсари.  На мой взгляд, 
поэзия и литература пере-
живают эпоху, несут ее отпе-
чаток, своеобразный код для 
будущих поколений и гря-
дущего. Для меня эти люди 
особенны, они могут выра-
зить дух эпохи. Когда-то, в 
80-е годы, я целенаправлен-

но искала книги по истории 
и культуре вайнахов во всех 
библиотеках. Их было не так 
и много, первой  была кни-
га Саида Чахкиева «Волчьи 
ночи» и «Золотые столбы». 
Она дала мне намного боль-
ше, чем сухие факты исто-
рии. На всех мероприятиях 
здесь звучат ее строки, рав-
но как и на Дне дружбы наро-

дов. Слова единства, добра, 
единой цели – единого блага 
для всех.

Интересная встреча состо-
ялась у нас, когда в социаль-
ной сети на форуме мы наш-
ли Тамсари, талантливую 
вокалистку Аминат Имбаеву 
и в последующем появилась 
наша песня в бардовском 
стиле, со смыслом – билет в 
вечность. 

Композитор появился так-
же совершенно случайно, 
когда в переходе конгресс-
холла, знакомого всем аста-
нинцам, раздались  аккорды 
гитары Александра Ковалев-

ского. Песня была написана 
и зазвучала в стенах этно-
культурного центра в столице 
нашей страны Астане. (ссыл-
ка http://www.youtube.com/
watch?v=MmqsNH-fwDY&list=
UUdWB9q6hWELsppUPo5TB
HRQ) – Аккаунт VainahiAstani

К чему я веду речь? К тому, 
что искусство не начинается 
в стенах консерваторий, ему 
предшествует этап юности, 
порой бедной и безбашен-
ной. Вот по этому принципу 
мы ищем таланты. Зинаида 
Крикунова, ЗухраТимурзие-
ва, Белла и Диана Умаевы.

Диана заслуживает отдель-
ной страницы, как впрочем и 
каждая из наших талантли-
вых девушек. Она учится с 
отличием по специальности 
кардиология в Медицинской 
академии, при этом на всех 
мероприятиях задействова-
на как талантливая исполни-
тельница вайнахской народ-
ной песни, неоднократно по-
беждала в республиканских 
конкурсах по вокалу. После 
мероприятия нашего этно-
культурного центра она была 
приглашена с песней «Ата-
мекен» для выступления на 
республиканском телека-
нале «Хабар», как и Марха 
Сулейманова, прекрасный 
модельер, показ дизайна 
нарядов которой также был 
проведен нами в 2011 году.

Возрождение послевоен-
ной культуры Чечни нача-
лось с национального костю-
ма, особенно женского, при 
создании дома моды «Фир-
довс». Далеко за пределами 
Ингушетии известна Заира 
Гетагажева, именно потому, 
что акцент сделан на искон-
ном колорите нашего костю-
ма.

В Астане ансамбль «Вай-
нах» многие годы выступает 

в костюмах, сшитых на фа-
брике «Веста» Фаризой Ша-
дыжевой, очень красивых, 
красочных и снежно белых. В 
последних выступлениях на 
девушках красовались ста-
ринные  ингушские женские 
головные уборы - курхарсы. 
И очень хотелось бы, чтобы 
наши девушки стремились 
возродить искусство шитья, 

обменивались бы опытом по 
этой части. И на наши весен-
ние концерты приходили бы 
в национальных костюмах, 
сшитых своими руками.

У меня лично вызывает 
гордость и уважение работа 
Зины Инаркиевой из Ингуше-
тии, которая мастерски шьет 
как и традиционные, так и но-
вые в истории моды свадеб-
ные костюмы ингушек.

Спорт прописан в нашей 
жизни красной страницей. В 
2011 году я целенаправленно 
занялась изучением разви-
тия спорта в Астане.  Среди 
наших ребят-спортсменов: 

Рашид Хамчиев - нападаю-
щий футбольной команды 
«Нур Астана», борцы - Адам 
Хидриев, Амин Хидриев, 
Самир Картоев, юные спор-
тсмены  – Ислам Мамилов, 
Джохар Дзаурбеков. Ребя-
та постоянно занимаются и 
приносят нам победы в спор-
те. За 2011 год, с момента 
нашей последней встречи, 
когда мы чествовали Адама 
Хидриева, он стал облада-
телем Кубка Казахстана по 
вольной  борьбе, повторно 
получив наши искренние по-
здравления и напутствия на 
будущее. И особенно при-
ятно было, когда 30 ноября 
наши ребята из борцовского 
клуба «Вайнах» (тренер Рус-
лан Алгериев) заняли первое 
место на чемпионате мира 
по вольной борьбе по вер-
сии Эрика Асенова.  Исмаил 
Героев и Алик Албагачиев 
станцевали победную лез-
гинку на ринге и увезли по-
четный  Кубок в Караганду. 

В 2012 году мы чествовали 
наших талантливых ребят 
– Ислама и  Илеза Бадурго-
вых, Айнди Джабраилова, 
Рамазана Омарова и Жасу-
лана Жумашова.

В Астане в ТД «Джафар» 
находится оборудованная на 
самом высоком уровне сту-
дия по Workautu для силовых 
тренировок, созданная по их 
инициативе. Число учеников 
школы уже превышает 100 
человек, тренировки ведутся 
регулярно. 

Фактически они первыми 
предложили идею развития 
данного вида спорта в Казах-
стане, создали федерацию 
и перешли уже на мировой 
уровень сотрудничества, а 
самое главное, приобщают к 
спорту молодежь, в том чис-
ле и ранее оторванную от 
общества.

Ребята также занимаются 
благотворительностью, они 
провели «День Ибрашки» в 
помощь ребенку, больному 
раком, Ибрагиму Ташухад-
жиеву, по своей инициати-
ве неоднократно выражали 
свою поддержку диаспоре в 
целом. 

Неординарное мышление 
у нашего сценариста Фарида 
Саидгалиева, написавшего 
сценарий молодежной  пье-
сы. Мы проводим кастинг и  
планируем начать съемки 
молодежного фильма в 2013 
году. Основная сюжетная 
линия фильма с рабочим 
названием «Дети гор» - под-
виг в спорте во имя жизни и  
любви к близким.

Фарид Саидгалиев, Эльси 
Исмаилов, Малика Оздами-
рова, Руслан Шаяхметов от-
крыли в Астане свои студии 
кавказского танца, где обуча-
ют всех желающих танцевать 
лезгинку. Тем самым они со-
храняют наш танец для мира. 
Нет ничего зажигательнее 
и красивее этого старинно-
го горского танца.  Недаром 
перед смертью наши воины, 
по старинному сказанию и 
литературным преданиям, 
танцевали ее. 

Ансамбль «Вайнах» го-
рода Астаны гремит более 
десятилетия, каждое его вы-
ступление на фестивалях 
дружбы народов вызывает 
бурные овации. И многие 
жители нашего города в дет-
стве или юности получили 
прекрасный опыт, учась в 
этом ансамбле азам танца 
под руководством  Марины 
Игоревны Шапошниковой 
и  ныне ушедшего Халила 
Керимовича Кондратьева, 
прекрасного педагога и руко-
водителя. Под живые звуки  
гармошки, барабанов нашего 
ансамбля, музыканты кото-
рого долгие годы сохраняют 

наши родные  мотивы.
Вот краткий обзор наших 

последних событий, очевид-
цем которых мне выпала 
честь быть. 

От себя хочу сказать, да-
вайте объединяться. Неваж-
но, в какой точке земного 
шара мы находимся.  Давай-
те совместно делать инте-
ресные проекты и решать за-
дачи глобального развития.  

Подготовил к печати 
М.ХАНИЕВ

Доброе имя 
и прекрасные дела

Наши земляки. Казахстан в лицах
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ОБЪЯВЛЕНИЯ
Утерянный аттестат 06 "АА" № 0000671, выданный СОШ № 8 г.Назрани в 2007 году на имя 

Мархиева Ахмеда Исаевича, считать недействительным.

ВАКАНТНЫЕ РАБОЧИЕ МЕСТА РЕСПУБЛИКИ ИНГУШЕТИЯ 
на 10 января 2013 г.

Предприятия, учреждения, организации Профессия 
(специальность)

Форма и
система
оплаты

Кол-во 
вакансий Предоставление жилья

Наименование Адрес телефон

Назрановский городской центр занятости населения

ООО «Ан строй» -(ООО «ВИЛС») г. Назрань,
пр. Базоркина,70 22-79-69

Электросварщик
Токарь
Фрезеровщик
Слесарь-механик
Электрик 

5000
5000
5000
5000
5000

1
1
1
2
1

Жилье не 
предоставляется

ГУ Ингушский  Республиканский 
противотуберкулезный диспансер

М/О Гамурзиево, 
ул.Магистральное,2 22-23-34 Врач-фтизиатр

Врач-рентгенолог 

1558

21095

1

1
Жилье не 

предоставляется

Республиканский центр по профилактике 
и борьбе со СПИДом и другими 
инфекционными заболеваниями

г. Назрань, А/О 
Насыр-Кортский, 
ул. Вазовская, №12

22-63-16
Лаборант
Врач –инфекционист
Врач-терапевт
Врач-педиатр

3538
3538
10200
10200

1
2
1
1

Жилье не 
предоставляется

ГУ «Республиканский врачебно-
физкультурный диспансер» 

г. Назрань,
ул. Ахриева, 22 22-15-11

Врач-физиотерапевт 
Врач функции
диагностики 
Врач-педиатр
Врач-терапевт
Врач-травматолог
Врач-кардиолог 

7735
7735
7297
7297
7297
7297

1
1
1
1
1
1

Жилье не 
предоставляется

Назрановское дорожное  ремонтное  - 
строительное управление

г.Назрань,
ул. Муталиева, 10 22-63-32 Дорожный рабочий 12000 10 Жилье не 

предоставляется

ООО «Инг Рос мебель» с. Кантышево,
ул. Джабагиева, 121

8(962)
639-00-00 Столяры 12000 20 Жилье не 

предоставляется

ГБУ «Республиканский 
эндокринологический диспансер»

г.Назрань,
ул. Муталиева, 16 22-89-13

Врач-узи
Врач-хирург 
Врач-эндокринолог

5104
5104
5104

1
1
2

Жилье не 
предоставляется

ГУП «ИНГУШАВТОТРАНС» г.Назрань,
ул. Муталиева, 6 22-59-13 Водитель автобуса 4660 45 Жилье не 

предоставляется

ГУ редакция  газеты «Ингушетия» г Назрань,
ул.Чеченская, 18а       22-93-63 Корреспондент 9788 3

Жилье не 
предоставляется

Таксопарк «ХХ1» г. Назрань,
ул.Оздоева, 1

8(918)
811-44-64 Оператор 8000 1 Жилье не 

предоставляется

ГУ «Управвл. Госуд.
экспертизы РИ»

г. Назрань,
ул.Муталиева, 30 22-34-79 Ведущий специалист 6000 1 Жилье не 

предоставляется

Итого: 103

Назрановский районный центр занятости населения

ГУП «Барсукинский» с. Барсуки, 
ул. Зязикова, 55 89633996302 Механизатор 5700 3 Жилье не предоставляется

ИП Картоев М.А. с. Экажево 89064884609 Формовщик ж/б изделий
Мозаичник

15000
15000

5
12 Жилье не предоставляется

ОАО «Завод автоприцепов Магас» с. Плиево,
ул. Хамхоева, 21

22-20-30
8928200047

Инженер-механик
Технолог
Сварщик
Мастер производства
Автомаляр 

12000
6000
6000
6000
6000

3
1
4
3
3

Жилье не предоставляется

Назрановский аграрный техникум
Гамурзиевский м/о
ул.Магистральная, 
35

22-37-67
22-39-12

Преподаватели:
Основы механизации
Почвоведения 
Технология производства

12000
12000
12000

1
1
1

Жилье не предоставляется

МУП «Водоканал» г .Магас 55 12 89 Сварщик 
Слесарь

7000
6000

1
1 Жилье не предоставляется

УЦ РОСТО «Досааф» с. Экажево,
ул.Джабагиева, 1а 22-24-54 Преподаватель 5000 1 Жилье не предоставляется

МУП ЖКХ 
Назрановского района

г. Назрань,
ул.Муталиева, 64 22-33-02

Грейдерист
Экскаваторщик
Бульдозерист
Водитель мусоровоза
Тракторист 

11029
11029
11029
11029
11029

1
1
1
1
2

Жилье не предоставляется

Итого: 46
Сунженский районный центр занятости населения

Общество с ограниченной 
ответственностью ООО «Мост»

с.п. 
Орджоникидзевская,
ул. Демченка, 81

72-13-36 Механик 15000 1

Жилье не предоставляется

ГУП ОПХ « Нестеровское»
ст..Нестеровская,
ул. Первомайская, 
№1

8962641 8679 Механизатор 15000 2 Жилье не предоставляется

Сунженский филиал «Управление 
Ингушмелиоводхоз»

с.п.
Орджаоникидзевска,
ул. Калинина, 101

72-11-00 Машинист
экскаватора 10000 1 Жилье не предоставляется

Общество с ограниченной 
ответственностью 
«Газпром межрегионгаз Пятигорск»

г.Назрань, 
ул.Муталиева, 41 72-11-69 Контролер газового

хозяйства 8000 5 Жилье не предоставляется

Итого: 9
Карабулакский районный центр занятости населения

ООО «Управляющая компания «Фуртоуг» 8 928 727 70 17
Офис-менеджер
Дворник
Техничка

10000
15000
15000

1
4
4

Жилье не предоставляется

Итого: 9
Малгобекский  районный центр занятости населения

МУП «ПУЖК Малгобекского 
муниципального района»

г. Малгобек,
ул. Осканова, 3 62-45-39 Разнорабочий 4611 1 Жилье не предоставляется

МУ КДЦ Малгобекского
Муниципального района

г. Малгобек,
ул. Осканова, 13 62-31-73 Аккомпаниатор-

концертмейстер 6300 1 Жилье не предоставляется

ЦРБ  Малгобекского
Муниципального района

г. Малгобек,
ул. Гарданова, 3

        62-36-79, 
62-34-96

Врач-анестезиолог 
Врач-неонатолог 
Врач-педиатр

7363
5115
5115

2
1
3 Жилье не предоставляется

ГБОУ «Гимназия №1 г. Малгобек, 
ул. Осканова, 2        62-35-32 Врач-педиатр

Врач-стоматолог

6000

      6000

1

          1

Жилье не предоставляется

             ГБУЗ
«Малгобекская  р-онная  больница 

С/п. Вознесенская,
ул. Калинина, 42

8(928)
793-77-18
8(928)
732-13-34

Врач клинический 
фармаколог
Врач ЭКГ
Врач-кардиолог 

6000
6000
6000

1
1
1

Жилье не предоставляется

Итого: 13
Джейрахский  районный центр занятости населения

Амбулатория с. Джейрах 33-10-03 Врач ультразвуковой 
диагностики 4571 1 Жилье не предоставляется

ГУП «Кавдоломит» с. Джейрах, 
ул.Терек, 1

8(928)
850-56-55

Плиточный цех - рабочий

Цех строительных блоков - 
рабочий 

4611

4611

2

3
Жилье не предоставляется

Итого: 6
Всего: 186

Вакансии, на которые предполагается привлечение иностранных работников

Наименование Адрес телефон Профессия (специальность)
Форма и
система

оплаты

Кол-во 
вакансий Предоставление жилья

ИП Картоев с. Экажево 89064884609 Формовщик мозаичник 15000
15000

5
12 Жилье не предоставляется

Инг Росмебель с. Кантышево,
ул.  Джабагиева 89626390000 Столяры 20000 15 Жилье не предоставляется

Продается мёд. Джейрахский КПХ.
Обращаться по телефону: 8 (928) 066-82-07. Ахриев Темерко Рашидович.

Выставляется земельный участок для заключения договора аренды, находящийся по 
адресу: РИ, Джейрахский муниципальный район, с. Тамариани, общей площадью 20000 кв.м. 
для ведения КФХ из пастбищных угодий, с кадастровым номером 06:07:0000001.36.

Понедельник,
21 января

7: 07; 7:35; 8:07; 8:35 Вести 
Ингушетия
09:00 Утро Ингушетии
09:20 «Г1ольгаш»
09:30 Литературный клуб
09:45 Канал Россия
11:30 Хоамаш
11:50 Канал Россия
14:30 Вести Ингушетия
14:50 Канал Россия
17:30 Хоамаш
17:50 Аллея Славы
18:10 Актуальный диалог
18:30 Многонациональная 
Ингушетия
18:45 Этапы большого пути
19:00 Вахара хувцамаш
19:20 Соцролики, объявле-
ния
19:30 Вести Ингушетия
19:59 Канал Россия
20:24 Соцролики, объявле-
ния
20:28 Канал Россия 

Вторник,
22 января

7: 07; 7:35; 8:07; 8:35 Вести 
Ингушетия
09:00 Утро Ингушетии
09:20 Печатное слово
09:30 Юртара вахар
09:45 Канал Россия
11:30 Хоамаш
11:50 Канал Россия
14:30 Вести Ингушетия
14:50 Канал Россия
17:30 Хоамаш
17:50 Правопорядок
18:00 Образование
18:20 История жизни
18:40 Молодежный формат
19:20 Соцролики, объявле-
ния
19:30 Вести Ингушетия
19:59 Канал Россия
20:24 Соцролики, объявле-
ния
20:28 Канал Россия 

Среда,
23 января

7: 07; 7:35; 8:07; 8:35 Вести 
Ингушетия
09:00 Утро Ингушетии
09:20 Села1ад
09:30 Нана
09:45 Канал Россия
11:30 Хоамаш
11:50 Канал Россия
14:30 Вести Ингушетия
14:50 Канал Россия
17:30 Хоамаш
17:50 Музыкальная открытка
18:40 Здоровье
19:00 Их наградила Родина
19:20 Соцролики, объявле-
ния
19:30 Вести Ингушетия
20:00 Канал Россия
20:24 Соцролики, объявле-
ния
20:28 Канал Россия 

Четверг,
24 января

7: 07; 7:35; 8:07; 8:35 Вести 
Ингушетия
09:00 Утро Ингушетии
09:20 Г1алгай багахбувцам
09:30 ТВ почта
09:45 Канал Россия
11:30 Хоамаш
11:50 Канал Россия
14:30 Вести Ингушетия
14:50 Канал Россия
17:30 Хоамаш
17:50 П1аьраска бийса
18:20 Истоки
18:40 Лица
19:00 В ритме времени
19:25 Соцролики, объявле-
ния
19:30 Вести Ингушетия
19:50 Канал Россия
20:24 Соцролики, объявле-
ния
20:28 Канал Россия 

Пятница,
25 января

7: 07; 7:35; 8:07; 8:35 Вести 
Ингушетия
09:00 Утро Ингушетии
09:25 Вахара оаг1онаш 
09:45 Канал Россия
11:30 Хоамаш
11:50 Канал Россия
14:30 Вести Ингушетия
14:50 Канал Россия
17:30 Вести. Северный Кав-
каз
17:50 Дина лерх1амаш
18:20 Лораде 1алам
18:35 Даьхено белгалбаьха-
раш 
18:55 Открытие горнолыж-
ной трассы
19:20 Соцролики, объявле-
ния
19:30 Вести Ингушетия
19:50 Канал Россия.
20:24 Соцролики, объявле-
ния
20:28 Канал Россия

Суббота,
26 января

10:05 Зокх
10:40 Спорт экспресс
11:00 Канал Россия
11:10 Вести Ингушетия 
11:20 Канал Россия
14:20 Вести Ингушетия
14:30 Канал Россия
15:00 Музыкальная открытка
16:00 Вести. Ингушетия
16:20 Объявления
16:30 Канал Россия

Воскресенье,
27 января

10:20 Есть такая профессия
10:40 Концерт
11:00  Канал Россия
14:20  Иштта хиннад хьалха
14:30  Канал Россия
19:00  Вести. Итоги
19:30  Канал Россия

Программа ТВ "Ингушетия"

17 января в 10 часов на 
пульт оперативного дежур-
ного МСЧ РФ по РИ поступил 
сигнал о пожаре в частном 
домовладении Магомеда 
Эльжаркиева, проживаю-
щего по адресу: г.Назрань, 
ул.Оздоева, 20. 

На место пожара были 
направлены два экипажа 
огнеборцев пожарно-спаса-
тельной части № 1 Назра-
новского района, во главе с 
начальником караула Зура-
бом Дахкильговым и экипаж 
пожарно-спасательной части 
№ 12, дислоцирующейся в 
с.п.Экажево. 

К прибытию пожарных 
расчетов площадь горения 
составляла более 60 кв.м. 
Благодаря умелым дей-
ствиям пожарных удалось 
локализовать возгорание и 
избежать распространение 
огня на ближайшие жилые 
постройки. 

Погибших и пострадав-
ших при пожаре нет. Причи-
ны проишествия устанавли-
ваются. 

Следует отметить, что с 
начала 2013 года это уже ше-
стое возгорание и третье в 
жилом секторе. При этом по-
жарными и спасателями эва-
куировано и спасено от огня 
десять человек.

Хотелось бы, чтобы гла-
вы городов, районов и му-
ниципальных образований 
приняли все меры для не-
допущения подобных инци-
дентов и усилили работу по 
противопожарной безопасно-
сти населения на вверенных 
им территориях.

М. ХАНИЕВ

Внимание! С 1 января 2013 года изменился 
номер федерального колл-центра ПФР

С 1 января 2013 года изменился но-
мер федерального колл-центра ПФР. 
Теперь, позвонив на новый номер - 
8-800-510-55-55, граждане могут полу-
чить ответы на интересующие их 
вопросы в режиме реального времени.

Напомним, что в прошлом году колл-
центр ПФР расширил сферу деятельно-
сти. Ранее любой желающий, позвонив в 
колл-центр ПФР по бесплатному кругло-
суточному телефону, мог в деталях узнать 
лишь о том, как работает Программа госу-
дарственного софинансирования пенсии. 
Теперь операторы единой федеральной 
телефонной службы ПФР готовы прокон-
сультировать граждан и по другим темам. 
В том числе:

- всё о СНИЛСе (что такое СНИЛС, как 
получить страховое свидетельство обяза-
тельного пенсионного страхования и т.д.);

- порядок действий при переходе в 
частную управляющую компанию или не-
государственный пенсионный фонд (НПФ) 
для инвестирования своих пенсионных на-
коплений;

- что делать, если средства пенсионных 
накоплений неправомерно, без вашего со-
гласия были переведены из ПФР в какой-
либо НПФ.

Еще раз напоминаем телефон кругло-
суточной и бесплатной федеральной теле-
фонной службы ПФР с 1 января 2013 года 
- 8-800-510-55-55.

Отделение ПФР 
по Республике Ингушетия

Пожарные прибыли 
вовремя

МЧС


